
Herr Meeser verweist für die antragstellende BfE-Fraktion auf die Vorberatungen im Fachausschuss. 
Nach alledem sei das Controlling in der vorgesehenen Form nachvollziehbar. Deshalb habe man kein 
Problem damit, heute der Beschlussempfehlung zuzustimmen. 
 
Weitere Wortmeldungen ergeben sich nicht. 


